AL BAYANE Mardi 29 mars 2011 Marocains en Espagne

Moins d'affiliés à la sécurité sociale en février

DNC à Madrid, Mohamed Boundi

Le nombre de Marocains affiliés à la Sécurité Sociale (SS) en Espagne est passé de 214.315 en janvier à 212.649 à fin février, soit 1.666 travailleurs (0,78%) qui ont cessé de cotiser à cet organisme de prévoyance sociale. Désormais, ils font partie, depuis le 1 er mars, des sansemploi qui survivent grâce aux prestations sociales dans l'attente de la récupération économique.

Les Marocains se situent en tête des étrangers non communautaires actifs puisqu'ils représentent 18,25% des 1.116.494 affiliés de ce collectif à la SS et 12,01% du total 1.769.773 des étrangers (communautaires et extra-

En détail, 115.568 Marocains cotisent en mars au Régime Général de la SS espagnole, 11.377 au régime des autonomes, 72.274 au régime agraire, 1.053 au régime de la mer, deux au régime du charbon et 12.374 au régime du service domestique.

communautaires).

L'analyse de ces données confirme la concentration des travailleurs marocains secteurs nécessitant une main-d'œuvre nombreuse et peu qualifiée, tels l'agriculture, le bâtiment, la restauration (régime général) et le travail domestique. C'est une tendance statique qui se' maintient dans la structure de l'emploi des Marocains en Espagne. La baisse du nombre d'affiliés

en Espagne, en février, peut être considéré comme un indice qui-corrobore le grand impact de la destruction de l'emploi sur le collectif marocain puisque 21,45% des 7.794 travailleurs étrangers qui ont cessé de cotiser sont de nationalité marocaine. Selon la répartition régionale, les Marocains actifs

Selon la répartition régionale, les Marocains actifs sont nombreux dans les régions autonomes au fort potentiel économique. Ils sont 51.059 en Catalogne, 50.658 à Madrid, 38.838 en Andalousie et 18.888 dans la communauté valencienne.